

REPORTA BLOOMBERG

ICA abre la puerta para declararse en quiebra

DE LA REDACCIÓN

dtnero@gtmm.com.mx

La constructora mexicana ICA manifestó que sus problemas de deuda pueden impedir que continúe como una “empresa en marcha”, es decir, que deje de operar, de acuerdo con información de la agencia Bloomberg.

La compañía, que dejó de pagar mil 350 millones de dólares en bonos el año pasado, mencionó que podría verse obligada a solicitar protección judicial si las conversaciones con los acreedores para la reestructuración de deuda no tienen el resultado que esperan.

Los acreedores también podrían impulsar el proceso de reorganización involuntaria, informó ICA en un documento enviado el martes al regulador de Estados Unidos.

“Nuestra liquidez insuficiente podría afectar gravemente nuestra capacidad para continuar como ‘empresa en marcha’”, utilizando un lenguaje que no aparecía

en un documento similar el año pasado, destacó la agencia Bloomberg.

El futuro de ICA “también podría verse afectado por nuestra incapacidad general para pagar nuestra deuda y otras obligaciones de pago, como los impuestos y los acuerdos de crédito con garantía”, mencionó el documento de la constructora.

La compañía está tratando de reestructurar sus pasivos después de caer en el mayor impago de bonos en México por lo menos desde 1995, cuando Moody’s comenzó a dar seguimiento a la información. Las pérdidas auditadas de ICA en 2015 fueron de 20 mil 400 millones de pesos.

RIESGO

Según informó ICA, si liquidan sus operaciones, los tenedores de deuda y accionistas probablemente incurran en pérdidas significativas.